## 2019-2020 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY





クラブテーマ:転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう

会長/伊藤正幸 幹事/樅山修一 会報委員会/宇野秀幸・加藤雅美 例会/毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Tm0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP/http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第34回 通算1610回		会員総数	出席者数	出席率	6/9 修正出席率
2020年6月23日(火)	出席報告	68名	40名	66.7%	80.3%

ゲスト:(なし) ビジター:(なし)

## ★会長あいさつ

## 伊藤正幸会長

こんにちは。いよいよ最終例会です。今日は、オープンしたばかりの T GARDEN での開催です。新しいところは良いなと思いました。

令和2年が始まって、お正月は良いお天気で、今年は良い年になるなと思ったら、いきなり中東で司令官殺害の事件がおこり、その後、新型コロナが国内、世界中に蔓延しました。3月4月5月とロータリー活動を休止しました。皆様方の職業奉仕も、大変な時代を迎えていると思います。しかしながら、打つりまれたでございます。どんな時も社員さんと一丸となって、知恵を出していただいて、この難局を乗り越えて行って頂きたいと思います。

本年度の理事役員、各委員長、会員諸兄の 皆様、事務局、本当にありがとうございまし た。無事に寄港できそうです。本当は最終な ので、大宴会をしたいところではありました が、仕方ないです。

最後に、次年度の岩瀬会長と太田幹事のリードによる豊川宝飯 RC のバトンをつなぎ、素晴らしい 35 周年になりますことを祈念申し上げます。

#### ★幹事報告

樅山修一幹事

例会休会について 新年度例会について 本日の手土産について

## ★委員会報告

次年度親睦委員会 (原田委員長) 納涼例会開催のご案内





# ★伊藤会長の退任あいさつ



長いようで大変短い1年間方で大変短にのクラブを がは、クラブを がでする。 がでする。 がでする。 がでする。 がでする。 がでする。 がでする。 がでする。 でででする。 でいる。 でい。 でいる。 でい。 でいる。 

て「明るく元気に凜としたロータリー運営。 世代を超えて赤ボタン」としました。製造業 の方から、赤ボタンについてご意見を頂きま したが、最後は、ロータリーの友情で、赤ボ タンに落ち着きました。

クラブ運営には、幹事の力がとても大事だ と思いました。会長はプランナーで、勝手に プランを出して、樅山幹事に運営をお任せし ました。素晴らしいクラブ運営に改めて感謝 申し上げます。

本年度の7月にパスト会長懇談会を開き、14名のパスト会長さんにお集まり頂き、方針をお話しさせて頂き、色々とアドバイスを頂きました。そのアドバイスのお陰で1年間無事にこれたと思っています。ありがとうございました。

月に一度、例会の座席をくじ引きにして、 老若男女が触れ合う場づくりをしました。山本 SAA の楽しい話術で例会を盛り上げて頂きました。

ニコボックスの中西委員長には、集金漏れないようにして頂きました。

7月23日には、寺部委員長の親睦委員会の 企画で、バス1台で岐阜にアユ料理を堪能す る納涼例会を行いました。

7月30日には、加藤委員長の青少年奉仕委員会の担当例会の高校生のボランティア活動発表を行いました。高校生の活動を聞いていると、私たち大人が彼らの夢を実現する如く、私たちが頑張らないといけないと改めて思いました。この事業を継続的に行い、発表の場を提供していることは素晴らしいと思います。

8月3日4日と豊川海軍工廠平和公園で廣田委員長の社会奉仕委員会の事業を行って頂きました。旧第一火薬庫の中で、地元高校生の皆さんにキャンドルを並べる作業をして頂きました。恒久平和への祈りを捧げました。

8月6日に平野ガバナー補佐を迎えてのガバナー補佐訪問がありました。クラブの事業計画に対して、平野流のご意見を頂きました。ですので、分区の会長幹事の時にしっかりと意見を言わせて頂きました。東三河で森林環境譲与税をどう使うのか協議しましょうと提案しましたが、それは及ばずでした。

8月8日に、名古屋に今年の国際ロータリー会長のマーク・マローニ会長が来訪され、歓迎晩さん会に参加できることになり、樅山幹事と出席をしました。本年度テーマのCONNECTについての講演を頂きました。6月にハワイで会えるからいいやと思っていましたが、結局はハワイには行けませんでした。そういった意味では、RI会長に直接会えたことはラッキーだったと思いました。

8月27日はガバナー公式訪問で、蒲郡RCと合同例会を行いました。ガバナー公式訪問は、本来なら名古屋RCが最初の訪問先なのですが、一番最初の訪問先に当クラブを選んでくれました。伊藤ガバナーが、豊川宝飯RC

の皆さんに地区研修・協議会のホストの御礼 が言いたいと訪問を頂きました。

11月19日20日と秋の行楽で伊豆箱根方面に1泊旅行に出かけました。ゴルフ組の方が多かったのですが、これからは観光にも大勢ご参加頂きたいです。

柴田年度の3月に豊川市に森林環境譲与税の使い方について提言させて頂きました。金屋小学校の中島校長先生から、ぜひうちの学校でとのお話を頂きまして、11月26日、今年度のメイン、竹本委員長の環境保全委員会事業「教室で森を育てよう」を開催しました。6年生の生徒さん80名と当クラブ会員、近隣のクラブ、あまRCメンバーと一緒に汗を流し作業をしました。80名の子供さんからの感想文を1枚1枚読ませてもらい、大きな思い出を作ることができたと思っています。

12月12日に姉妹クラブの台中松竹RCが来訪し、浅野国際奉仕委員長を中心に歓迎会を開催ました。いつも春の来訪だったのに、年末に来訪されるのかと思いましたが、今思えばコロナのことを分かっていたのかと思うほど来訪のタイミングが良かったです。

12月17日には、平尾 CC でクリスマス家族会を開催した、過去最高の参加者で、家族の皆さんにロータリー活動を理解して頂き、大勢の参加は大変嬉しく思いました。

1月21日には、来山職業奉仕委員長の担当で、木曽路で職場見学例会をしました。木曽路のサービス、接客は大変素晴らしく、非常に勉強になります。

1月の初詣例会、2月の節分例会と順調に後 半がスタートしましたが、3月からはご存じ のような結果になりました。6月より例会を 再開しました。

杉浦クラブ奉仕委員長には、小委員長を気遣い、また委員会活動を盛り立てて頂きました。

田中会計には、予算管理をしっかりとやって頂きました。例会が休会となって、次年度に予算をしっかりと送ることができました。

最後に、高桑副会長には、心の準備までして頂きながら出番がなくて大変申し訳ございませんでした。

素晴らしい幹事、理事役員、各委員長、そして会員諸兄のお陰で、1年間大変お世話になりました。岩瀬年度にバトンタッチをさせて頂きます。本当にありがとうございました。

### ★樅山幹事の退任あいさつ



消し、各種行事の取り消しを行い、会員の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。

特に委員長の皆さんには計画していただい た事業が遂行出来なくなってしまったことは 非常に残念でした。

今回の緊急事態宣言の発令中、例会や理事 役員会を在宅で行うオンラインツールを使っ た形式で開催することは準備不足でかないま せんでしたが、いずれは「新しい生活様式」 を考慮した運営に心がけながら、このような 事態が生じてもオンラインで運営ができるク ラブでなければならないと思います。伊藤会 長のスローガン「転換点 ポスト平成そして 令和をデザインしよう」がこの様な形になっ てしまうとは想像もつきませんでした。

幸い緊急事態宣言は取り消されましたが、 第2波の到来に対する懸念に備えておく等、 予断が許されない状況がしばらく続くことが 予想されますので引き続きご理解ご協力の程 よろしくお願いいたします。

ガバナー特別賞にエントリーすることができる条件としてマイロータリー登録者が会員の40%以上というものがあります。おかげさまで会員の皆様のご尽力によりこの条件をクリアすることができました。

今後はマイロータリーを活用しつつ、有意 義な事業を行って積極的にガバナー特別賞に エントリーしていければよいと思います。

例年に比べて特に後半は出席する機会は少なかったのですが、何かと決断しなければならない機会は多くありました。特に伊藤会長、高桑副会長、柴田直前会長からは的確なアドバイスとご指導をいただき職務を遂行出来ましたことは感謝に堪えません。

今年度は4名の新会員に仲間になっていただき70名の大台に乗ることが出来ました。東三河分区で豊橋クラブに次ぐ会員数になっています。ご尽力いただいた関係各所に感謝申し上げるとともに引き続き会員増強にご協

力を賜りたいと存じます。

大変な一年になってしまいましたが、苦労を共にした理事役員の皆様、ロータリーの友愛の精神で見守ってくださいました会員の皆様、裏方としてお世話をいただきました藤原事務局員、すべての皆様に感謝申し上げ退任の挨拶と致します。ありがとうございました。

### ★花束贈呈

会員を代表して、大沢パスト会長と井指パスト会長より花束が贈呈されました。



## ★労いのことば 大沢茂樹パスト会長

伊藤会長、樅山幹事、ご苦労様でした。退 任の挨拶を聞いて、色んな行事があったこと を思い出しました。

100 年に一度の大変な年度ではありましたが、よく頑張って頂いたと思います。

ちょっと寒かったけど、金屋小学校の杉板 貼りは、あれは働かせてもらいました。非常 に印象に残っている行事でした。森林環境譲 与税もしっかりアピールしたから、最後の 3 ヶ月が活動できなかったけど、良かったと思 っています。コロナに負けないように、これ からも頑張っていきましょう。

### **★**ニコニコボックス

伊藤正幸会長 1年間の御礼

理事役員一同 "

加藤雅美会員 ゴルフ同好会コンペ優勝

大場 篤会員 誕生日を祝って頂き

会報担当:宇野秀幸会員 · 加藤雅美会員